



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA FLÓREZ ALONSO

(VIUDA DE ANTONIO GARCÍA, CASUCA)
(NATURAL DE BELANDRES, GRADO)

Falleció en Oviedo, el día 7 de diciembre de 2018
a los 94 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijas, María Teresa y María Begoña García Flórez; hijos políticos, Juan José Bango Martínez y Jesús García López; nietos, Mónica y Juan Antonio Bango García; Marcos García García; nietos políticos, Francisco y Cecilia; bisnietas, Ana y Lucía; hermanos políticos; sobrinos; primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma, y les comunican que el Rito Exequial de despedida de cuerpo presente tendrá lugar el SÁBADO, día 8, a las CUATRO de la tarde, en la Capilla del Tanatorio El Salvador-Oviedo, y, a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo Tanatorio.

Tanatorio El Salvador. SALA 7

**Tanatorio El Salvador
985214443**